
De Juzgado en Juzgado

Los que ya se acostumbraron a los titu
beos del Poder Judicial Federal PJF

son los muchachos de Uber que lleva
Federico Bañero

La plataforma para contratación de
transporte ha adoptado la estrategia de
combatir vía amparos todas las regula
ciones que le han impuesto en diversas
entidades Así lo ha hecho por ejemplo
en Jalisco Yucatán y la Ciudad de Mé
xico

El problema es que en el PJF los
jueces no se ponen de acuerdo sobre si
estos amparos califican como materia
administrativa tradicional o si se de
ben llevar en los juzgados Especializa
dos en Competencia Económica y Tele
comunicaciones que presiden Balada
Franco y Silvia Cerón

El caso mas reciente es el amparo de
Uber contra nuevas leyes en Puebla No
lo quiere llevar Franco que es la Jueza
Primera Especializada pero tampoco el
Juez Cuarto de Amparo Civil y Adminis
trativo en Puebla Abel Mendoza

Franco alega que este no es un asun
to de competencia económica sino de
regulación administrativa ordinaria

El conflicto llegó el 18 de enero al
Primer Tribunal Colegiado Especializado
en Competencia y Telecomunicaciones
y mientras éste aclara a quién le toca el
asunto el amparo está en el limbo

Como antecedente el Juzgado Se
gundo Especializado sí llevó el amparo
de Uber contra Jalisco pero el de la CD
MX lo acaban de asignar al Juez Admi
nistrativo Agustín Tfello

Fabre

a Discovery
Este capitán apenas cum
pliría dos años de vuelo con
Aeromar

Pfero ese fue un pla
zo apenas suficiente para
que Andrés Fabre logra
ra transformar a la aerolí
nea y ponerla atractiva pa
ra conseguir la inyección de
100 millones de dólares de
Sínergy la controladora de
Avianca

Ahora este ejecutivo
que ha jugado roles direc
tivos en Mas Air LAN Vo
laris Aerolíneas Argentinas
y KidZania Global tomará
desde marzo próximo un
nuevo desafío para confir
mar que es un capitán todo
terreno

Fue Discovery Ameri
cas el administrador de fon
dos de capital privado fun
dado por Alberto Moreno
Carlos Mendoza y Harry
Krensky el que lo reclutó y

lo subirá a su plataforma de
lanzamiento de empresas

Su encomienda como
Sénior Managing Director y
miembro del Comité de In
versión será dirigir la ope
ración estratégica de esas
empresas donde participa
Discovery Americas e impul
sarlas en su transformación

Menuda tarea Disco
very Americas manga fon
dos de inversión por alre
dedor de 600 millones de
dólares y ha invertido en
16 empresas de los sectores
transporte y educación co
mo Volaris Traxion Lipu y
AMCO

Azadón
de Palo

Llama la atención que a Al
tán Redes la encargada de
construir la Red Comparti
da y que lleva Javier Salga
do le hayan rechazado su
Oferta Pública de Referen
cia OPR

Recuerde que la OPR
incluye los términos condi
ciones normas técnicas es
pecificaciones niveles de
calidad y hasta tarifas para
los servicios mayoristas que
arrendara a otras empresas

El asunto es que sin la
aprobación del Instituto Fe
deral de Telecomunicacio
nes EFT Altán podrá tener
todo listo para cumplir con
el 30 por ciento de cobertu
ra a la que está obligado pa
ra fines de marzo pero no
puede firmar contratos con
sus clientes

Le decimos que llama la
atención porque el socio de
Altán ra Promtel que diri
ge Femando Boijón quien
además de ser ex comisio
nado de EFT es un especia
lista en estos temas

El consorcio desarrolla
dor de la Red Compartida
tiene 10 días para modifi
car su propuesta y regresar
la al IFT y aunque parece
que no se comprometen los
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tiempos lo importante es
tener el papelito firmado

Se trata del proyecto
más importante del sexenio
cuya inversión se estima en
unos 7 mil 500 millones de
dólares

Súper
contratos II

Aquí le platicamos de la lici
tación que ganó la alemana
Siemens a cargo de Louise
Goeser apenas en diciem
bre del año pasado para la
modernización de los siste
mas SCADA EMS del Cen

tro Nacional de Control de
Energía Cenace que lleva
Eduardo Meraz

Le precisamos que no
se trata de dos contratos si
no de uno dividido en dos

partidas La primera es 49 5
millones de dólares y la otra
es abierta por un monto
máximo de 2 7 millones de
dólares

La vigencia del contrato
es de diciembre de 2017 al
30 de noviembre de 2022

Por otro lado la alema
na tiene contratos con la
Comisión Federal de Elec
tricidad CFE que encabe

za Jaime Hernández pero
no para ese servicio

Los 4 mil 900 millo
nes de pesos a los que nos
referimos corresponden al
programa de Red Eléctri
ca Inteligente descrito en el
Programa de Desarrollo del
Sistema Eléctrico Nacional
para modernizar 11 sistemas
EMSy SCADA lo que per
mitirá monitorear fallas del
sistema eléctrico

CFE y Siemens firma
ron un convenio para incor
porar tecnologías digitales
en junio del año pasado

capitanes reforma com
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Laexplicación técnica hablaba en prin
cipio de una serie de factores entre
ellosunasobreoferta de China que re

dujo su consumo del producto al mínimo de
hacia 14 años afectando el precio de 137 dó
lares la tonelada métrica a 68

En el escenario se decomisaron miles
de toneladas del producto en depósitos
clandestinos se cancelaron permisos de
exportación y se prohibió envíos con proa
hacia China

De la magnitud del problema hablan la
creación de una fiscalía especializada tras
calcularse el daño en 300 millones de dó
lares equivalentes a la inversión extranjera
de 10 años para servicios mineros

Los cuerpos policiacos prácticamente to
maron el puerto de Lázaro Cárdenas Mi
choacán epicentro eje del comercio siderúr
gico hacia el Extremo Oriente

El caso es que súbitamente laSecretaría de
Economía le concedió un permiso para ex
portar por única ocasión 300 mil toneladas
de mineral de hierro hacia China a una em
presa encabezada por Guillermo de Jesús
Occelli González

El ex cuñado del expresidente Carlos Sa
linas de Gortari no tenía experiencia alguna
en el sector pese a lo cual se le habían otor
gado permisos para explotar la mina La
Magna localizada en Colima así como para
procesar triturar y almacenar mineral de
hierro a través de la firma Grupo Minero
América Latina Global

La posibilidad de exportar colocada la ra
zón social en el SIEM de la Secretaría de Eco
nomía sería a través de la compañía G E
International Exports

En la coyuntura la empresa Metalcorp
Group firmó un contrato con ésta para ad
quirir 270 mil toneladas de mineral de hierro
a entregarse en tres tramos de 90 mil

En calidad de anticipo se le entregaron 2 5
millones de dólares El caso es que hastahoy
la firmacontratadano harecibidoelmaterial
ni recuperado el capital

Sin embargo se habla de que el mineral de
hierro a su embarque iba incompleto y no
cumplía con los parámetros relativos al por
centaje de minerales exigido para comercia
lizar y exportar El pedido tenía a China co
mo destino final

En el jaloneo sin embargo Occelli Gon
zález firmó un reconocimiento de deudapor
los 2 5 millones de billetes verdes con com
promiso de cubrirlo el 1 de julio del 2017

El dinero no llegó
Ante ello la firma acreedora realizó inves

tigaciones encontrándose que la firma ex
portadora no opera en la dirección fiscal de
clarada Ensu lugar están las oficinas de Save
The ChildrenMéxico cuya presidenta es Ce
cilia Occelli González

La cuenta bancaria de la firma está can
celada y ésta ya no aparece en el padrón de
exportadores

El desencuentro pues sigue vivo

Balance general Se acuerda usted que a
la salida de la Secretaría de Hacienda de Hu
go B Margáin el entonces presidente José
López Portillo se aventó el desplante de decir
que las decisiones en la dependencia se to
maban en Los Pinos

Cierto o no vigente o muerta la prác
tica Mexicanos Contra la Corrupción y la
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Impunidad denuncio uso político de los
recursos destinado a las entidades fede
rativas vía el Ramo 23 referido a Revisio
nes Salariales Económicas

Utilizada discrecionalmente la partida a
través de ella se acalla el griterío de los go
bernadores a quienes los antecesores les de
jaron las arcas vacías el premio o castigo a
los adversarios o aliados

Los usos y costumbres de la Secretaría de
Hacienda dice son unaherencia vigente
en nuestro pasado contratista donde el Eje
cutivo Federal tenía facultades legales y ex
tralegales para doblegar a los poderes regio
nales Naturalmente el caso Chihuahua
abrió la puerta a la crítica A la entidad fe
derativa se le escatiman 780 millones de pe
sos pactados en tres convenios por el delito
de colocar trapitos al sol del PRI

PIB Z26 Con un crecimiento en diciembre
de 0 9 con lo que se acumuló 0 98 en el
trimestre la cifrapreliminar del crecimiento
económicadelpaís el añopasado llegó a2 26
de acuerdo a las cifras del Instituto Nacional
de Estadística y Geografía

Aunque el monto trimestral fue relevante
el acumulado tropezó con la caída de 0 29
del tercer trimestre Lo curioso del caso es
que el jalón más significativo llegó por la vía
del sector primario con un crecimiento de
3 5 en el trimestre

La actividad secundaria es decir la indus
trial con alcance a minería generación
transmisión y distribución de energía eléc
trica apenas creció 0 8 en tanto los servi
cios lo hicieron en 1 19

Barcos perdidos Además de las embarca
ciones hundidas de que le comentábamos
ayer Oceanografíahasufrido la mermade su
flota por encallamiento robo o falta de man

tenimiento
En la lista se anotan además de Caballo

Azteca y Caballo Eclipse Titán II Caballo de
Trabajo y Endearour

El penúltimo tenía un valor comercial de
mil 55 millones 749 mil 500 pesos

El resto oscila entre 191 y 970 millones
Colusion Abierto hace tres años finalmen
te la Comisión Federal de Competencia Eco
nómica cerró un procedimiento contra em
presas de monitoreo de medios con una
multa a tres de ellas y cinco personas físicas
de siete millones de pesos en conjunto

La falta concreta era manipular precios en
las licitaciones para repartirse contratos de
diversas instancias públicas lo que se ubica
como práctica monopólica absoluta

Las firmas castigadas son Delfes Co
municación Mercado y Perspectivas Es
pecialistas en Medios a SVS Internacional
de México

Crece Giant Motors Ubicada en Ciudad
Sahagún Hidalgo la empresa ensamblado
ra de automóviles Giant Motors Latinoame
ricana acaba de inaugurar una nueva planta
para vehículos de transporte comercial de la
marca FAWTrack

Adicionalmente se trabaja con un proto
tipo de taxi 100 eléctrico en alianza con
Moldex filial del Grupo Bimbo

Lamarca tiene 14 agencias en diversas ciu
dades del país así Pachuca Morelia Acapul
co Colima Naucalpan Mérida Guadalajara
Aguascalientes y desde luego la capital

Este año busca alcanzar 26 distribuidoras
con agencias en Toluca Villahermosa Mon
terrey Jalapa Campeche León Chihuahua
Hermosillo Culiacán y Cuernavaca

albertobarrancochavarriaO gmail com
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El plazo para que las camaras y aso
ciaciones afiliadas a laConfederación
de Cámaras Industriales Concamin

tengan nuevo presidente está por cumplirse
Son tres los contendientes el expresidente
de la Canacintra Rodrigo Alpízar Fran
cisco Cervantes vicepresidente de la pro
pia confederación y Gustavo Arballo pre
sidente Nacional de la Cámara Mexicana de
la Industria de la Construcción

El próximo 9 de febrero el Consejo Elec
toral del organismo llevará a cabo la apertura
de los votos de los organismos que se estima
podrían rondar los 45 de los cuales Alpízar
tendría ya más de 30 es decir cerca de 70
de los votos

Por lo pronto la semana pasada los tres
candidatos presentaron sus propuestas de
trabajo ante el Consejo Directivo El actual
tesorero de la Concamin Rodrigo Alpízar
llamó a hacer cambios en la propia con
federación Se puso la meta de reducir la
rotación de personal además de la puesta
en marcha de diversos programas tecno
lógicos que beneficien principalmente a
los organismos afiliados pero sobre todo
se buscará un reposicionamiento del or
ganismo cúpula

También se posicionó sobre la política in
dustrial que buscará impulsar con los can
didatos a laPresidenciade laRepúblicaycon
quien resulte electo Son cerca de 4 millones
de unidades económicas de las que se tienen
registro en el país En general no han sido
buenos años para el sector Basta revisar el
reporte de la actividad económica que pu
blicó ayer el Inegi para constatar la contrac
ción de la industria

Por ello ya prepara un estudio de profun
didad acerca de las necesidades de cada
uno de los sectores empresariales del país
mismo que compartirá con cada uno de los
candidatos a laPresidencia De igual forma

buscará acercamientos con los conten
dientes para un intercambio de ideas con
cretas pero lejos de los reflectores y las gri
llas políticas

Otros temas que en general preocupan a

los tres candidatos es la inflación y la inse
guridad en el transporte de mercancías
mientras que en el contexto internacional lo
que va a suceder con la renegociación del
Tratado de Libre Comercio de América del
Norte TLCAN y los efectos de la reforma
fiscal de Estados Unidos

Pronto habrá humo blanco en Concamin

Lupa a licitación de banda 2 5 GHz El
Instituto Federal de Telecomunicaciones
IFT que preside Gabriel Contreras está

envísperas de publicar la convocatoriaylas
bases para licitar la polémica banda 2 5
GHz Los reflectores se centrarán en las res
tricciones que imponga el regulador al ope
rador preponderante América Móvil

En mayo pasado la empresa de Carlos
Slim le compró aMVS de la familiaVargas
60MHz de espectro en estabanda NiAmé
rica Móvil ni MVS ni el IFT dieron a co
nocer el monto del acuerdo pero se estima
que osciló entre los mil 700 y2 mil millones
de pesos

Para esta licitación el IFT planteó que el
Valor Mínimo de Referencia sea de 350 mi
llones de pesos por cada bloque mientras
que la garantía de seriedad propuesta es de
700 millones de pesos De los 130 MHz dis
ponibles se licitarían 120 MHz
Altán vs IFT Y en más sobre telecomuni
caciones el nuevo enfrentamiento en el pro
yecto de la Red Compartida lo protagonizan
su operador Altan Redes y el IFT

Resulta que el regulador mexicano instó a
Altán a modificar su propuesta de Oferta de
Referencia para evitar conductas anticom
petitivas trato discriminatorio barreras de
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entrada ventas atadas y desplazamiento in
debido entre otras conductas

Pocas horas pasaron para que el director
ejecutivo de la empresa Joaquín Corona
do les respondiera a través de Twitter re
chazando las presuntas prácticas monopo
lísticas Altán ni tiene el poder de mercado
la ley nos obliga a no discriminar y además
somos una empresa con vocación de servi
cio a todos tuiteó el CEO

Tanto le costó a Altán que Rivada Net
works su competidor por el proyecto de
jara de atizarlos y ahora sé viene a encon
trar al IFT Por cierto Altán tiene el tiempo
encima pues la Red Compartida deberá es
tar funcionando con una cobertura de 30
de la población antes del 31 de marzo

Dura negociación en radio y TV Si hoy
antes de la media noche no hay un acuerdo
entre los sindicatos de radio y TV con la in
dustria podría estallar una huelga El pliego
petitorio considera un aumento salarial de
hasta 15 Para las radiodifusoras la nego

ciación está más que complicada por el re
frendo de las concesiones que tuvieron que
hacer a precios sobrevalorados impuestos
por el IFT
ARA en la BMV Mañana Consorcio ARA
celebrará en el piso de remates de la Bolsa
Mexicana de Valores su colocación de Cer
tificados Bursátiles por mil 350 millones de
pesos Allá andará su director general Ger
mán Ahumada

ARA fue la única de las cuatro grandes
desarrolladoras de vivienda que logró sor
tear la crisis del 2013 que llevó a Homex Geo
y Urbi al concurso mercantil

ARA se ha caracterizado por un endeuda
miento moderado y éste fue uno de los fac
tores que contribuyeron para que continua
ra con sus operaciones Sus socios fundado
res mantienen 47 5 de las acciones que de
2013 a 2017 han subido 92

Twitter MarioMal

Correo mario maldonado padilla gmail com
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Dinero
I Se esfuma el diputado de los 500 millones I Cofece multa a empresas que se llevaron al baile hasta a Los Pinos

I Cuando las irritantes redes callaron

Enrique Galván Ochoa

En octubre de 2017 la sección instruc
tora de la Cámara de Diputados no
logró los votos necesarios para iniciar
el proceso de desafuero del priísta

veracruzano Antonio Tarek Abdalá Fue de
fendido por el presidente de la sección el
también priísta Ricardo Ramírez Nieto Se
acordó turnar el expediente a la mesa di
rectiva para que resolviera lo conducente
Quedó congelado Sin embargo el Servicio
de Administración Tributaria acaba de em
bargarle bienes por 500 millones de pesos
Dónde está el diputado No se ha dejado

notificar personalmente La semana anterior
el SAT lo notificó en estrados El embargo

confirmado por el SAT es consecuencia
de las sanciones que le impuso la Auditoría
Superior de la Federación por la utilización
de recursos federales en otros gastos para los
que no estaban etiquetados durante su paso
por la Secretaría de Finanzas y Planeación de
Veracruz de 2012 a 2015 en el sexenio del
hoy prisionero ex gobernador Javier Duarte
Es un caso muy espinoso En julio de 2017
circuló un audio de una supuesta conversa
ción entre Duarte y Tarek Abdalá en la que
Duarte le dice que no llegó el dinero que
había ofrecido enviar al PRI en cajas de
huevo En respuesta Abdalá Saad respondió
que habría que checar y se comprometió a
resolver el asunto a la brevedad Pero dónde
está el diputado Urge que aparezca aun por
su propia seguridad No olvidar el caso de
Muñoz Rocha de los tiempos del salinismo

Si LLEVARON AL BAILE
a Los Pinos

La Comisión Federal de Competencia Eco
nómica Cofece multó con más de 7 millo
nes de pesos a un grupo de empresas que
se dedican al negocio de investigaciones
de mercado y síntesis informativas Sus
principales clientes son dependencias de
gobierno Las sancionadas Especialistas en
Medios Delfos Comunicación Mercado y
Prospectiva y SVS Internacional de México
así como a Emilio Otero Cruz persona física
que opera con el nombre comercial de An
tena Informativa De acuerdo con la Cofece
actuaban como monopolio manipulaban los
precios de las propuestas económicas y co
tizaciones Sus clientes eran dependencias
de gobierno como la Presidencia de la
República Conaculta Ifai SEP Conapred
CNBV Secretaría de Economía Auditoría

Superior de la Federación y Profeco entre
otras La trama ejecutada entre 2012 y
2016 tenía como propósito que la empresa
Especialistas en Medios resultara favore
cida con la adjudicación de contratos Las
subcontrataba era su pago Se estima que
causaron daños por 3 millones 144 mil 865
pesos a las dependencias que utilizaron sus
servicios Les va a salir caro la sanción en
conjunto asciende a 7 millones 255 mil Sin
embargo queda un cabo suelto Cómo que
se llevaron al baile hasta a la Presidencia
de la República Y los funcionarios que
contrataron Llevaban un moche Es una
investigación que nos debe la secretaria de la
Función Pública Arely Gómez

Infinitum y
LAS IRRITANTES REDES

Hace unos días Peña Nieto dijo que las re
des sociales irritan Tenía esto relación con
la caída de Infinitum el principal proveedor
de Internet del país Se congelaron ayer en la
tarde Twitter Facebook Instagram Whats
App Sin embargo las redes de Telefónica y
AT T siguieron funcionando El problema
sólo era en Infinitum pero con 8 4 millones
de usuarios en la República 63 8 por ciento
del mercado sus efectos fueron considera
bles La empresa del Grupo Slim anunció
que fue un problema de software y quedó
resuelto ayer mismo

Ombudsman social

Asunto ciudad colapsada

Sobre el caso de Marco Antonio Sánchez
Flores fue encontrado gracias a que iba
acompañado que hubo fotografía y de ahí
hacerlo viral pero cuántos otros casos habrá
de desaparecidos sin fortuna como ésta sin
fotos ni testigos Sólo para cubrir la cuota
que piden los mandos para enriquecer su
bolsillo Y volviendo a Marco ojalá un buen
abogado los asesore para que cubran el daño
que le han hecho Pues nos quedaremos sin
saber la verdad ya sabemos como se las
gasta la seudoautoridad

Rosa Lilia Ramírez Ciudad de México

R El gobierno perredista va a entregar una
ciudad colapsada en materia de seguridad
servicios públicos y corrupción Los
ciudadanos van por la revancha

Twimuni

 CP.  2018.01.31



Pág: 8

Cuantas más #infinitum Primero leeeeenti
tud y ahora nada Ah pero no te atrasaras en
el pago porque en seguida te cortan

Estrella Romero Stardust 79

Me gobernó Roberto Borge Dudo mucho
que Cuauhtémoc Blanco lo haga peor

Carlos Brown cabrowns

Como cuando te hablan al celular y te di
cen que Andrés Manuelovích entregará el
petróleo a Venezuela Rusia y China Pero
recuerdas que el PRIAN Fox Calderón y
Peña Nieto ya se lo dieron a los gringos
y se te pasa

AMLOVERLOVICH borrelOOOO

galvgnrwhng Sgmailmm Rpfflsfratp m pl fnra http wwwrfinpm tv tnpYÍrn inrfeY phpl
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México SA
I Y el 5 por ciento

Economía famélica I BCS el paraíso
Carlos Fernández Vega

Como es costumbre insuficientes
resultaron los discursos sonrisas y
promesas oficiales en materia de

crecimiento pues en 2017 la estancada
economía nacional mantuvo el comporta
miento inercial que ha registrado a lo lar
go de las pasadas tres décadas y media
con las consecuencias sociales por todos
conocidas y padecidas
Ayer el Inegi informo que en 2017 el
producto interno bruto del país habría cre
cido 23 por ciento también que con se
ries ajustadas por estacionalidad observó
un incremento real de 1 7 por ciento en el
periodo octubre diciembre de ese mismo
año con relación a igual trimestre de
2016 y que en dicho lapso el avance re
gistrado fiie de uno por ciento en relación
con el trimestre inmediato anterior

En castellano simple lo anterior quiere
decir que la economía mexicana mantuvo
el enclenque ritmo de crecimiento de años
y sexenios anteriores con todo y las mi
llones de palabras y las toneladas de sali
va que los integrantes del gabinetazo pe
ñanietista pronunciaron y consumieron a
lo largo del año recién concluido con el
fin de dar esperanza a los mexicanos de
que todo marchaba bien
Así del México prometido ese que se
movería a la velocidad de la luz gracias
a las reformas estructurales al México
real el cotidianamente padecido por los
habitantes de esta república de discur
sos existe una cada día más amplia bre
cha porque gobierno tras gobierno se re
pite el numerito en detrimento del nivel
de bienestar de los mexicanos

Todavía se escucha la promesa del chile
de todos los moles del sexenio Luis Vide
garay cuando en los albores de 2014 en
funciones de secretario de Hacienda y en
un discurso que repitió a lo largo del año
en foros nacionales internacionales cele
braba que se ha empezado a ver una re
cuperación gradual de la economía mexi
cana por lo cual se espera que en la
segunda mitad de la actual administración
pueda alcanzarse una tasa cercana a 5 por
ciento de crecimiento anual

Por qué En ese entonces decía el aho
ra aprendiz de canciller que el efecto de
las reformas estructurales le permitirá a
México alcanzar tasas de crecimiento de 5

por ciento anual en la segunda mitad de la
actual administración y a lo largo de
los próximos años veremos el efecto que
tendrán las reformas en nuestra tasa de
crecimiento Y machaconamente repetía
aquello de que en la segunda parte de la
administración podrá alcanzarse una tasa
sostenida de alrededor de 5 por ciento de
crecimiento anual

Videgaray se sentía pleno Despues del
sonado fracaso de 2013 cuando el PIB a
duras penas creció 1 1 por ciento en
2014 el susodicho presumía que la eco
nomía nacional ya ha comenzado a tener
una recuperación gradual y sostenida en
lo que va de este año tenemos que cam
biar para crecer porque si bien es cierto
que la economía se ha vuelto estable en
los últimos 30 años la tasa de crecimiento
en México ha sido muy baja hemos cre
cido apenas en promedio 2 3 por ciento y
en los últimos 14 años la tasa de creci
miento en el país ha sido de poco más de

dos por ciento Si queremos transformar a
México convertirnos en una economía
desarrollada donde superemos los niveles
endémicos de pobreza tenemos que cre
cer más

Ese mismo año repitió el discurso en un
foro realizado en la capital española Al
final de este gobierno México tiene la
oportunidad de elevar estructuralmente su
tasa de crecimiento que debería estar en 5
por ciento anual que es el doble del cre
cimiento que hemos tenido en promedio
en años recientes La democracia mexi
cana tiene impaciencia y exige resultados
por eso al tiempo que implementa las re
formas toma acciones decididas para ace
lerar la economía Y como siempre Vi
degaray no dio una
A estas alturas consumido 84 por ciento
del mandato constitucional de EPN aque
llo de 5 por ciento resultó ser un chiste de
pésimo gusto pues la actual administra
ción sólo reprodujo los vicios y errores de
cálculo de las cinco precedentes y la
muestra más contundente es que México
sigue creciendo 2 por ciento

En cinco años de gobierno peñanietista
considerando las cifras más recientes del In
egi el promedio anual de crecimiento eco
nómico es de 2 06 por ciento con todo y re
formas proporción apenas por arriba del
logro de Felipe Calderón en esta misma ma

 CP.  2018.01.31



Pág: 10

tena 1 9 por ciento como media anual en su
sexenio pero por debajo del registrado por
otra lacra Vicente Fox 2 3 por ciento

En la primera mitad del actual sexenio el
promedio anual de crecimiento fue de 1 9
por ciento pero Videgaray aseguraba que
en la segunda mitad los mexicanos alcan
zarían el paraíso pues las reformas habí
an sido aprobadas y estaban en operación
Sin embargo en esa segunda mitad el pa
norama prácticamente no se modificó Si
se considera la estimación de los organis
mos financieros internacionales en 2018
la economía mexicana crecería 2 3 por
ciento misma proporción que en 2017 y
2016

Así en los hechos el 5 por ciento prome
tido se topó con la realidad y en los he

chos no pasana de 2 1

Las rebanadas del rastel

De la lectoría sobre la bonanza en Baja
California Sur La economía sudcalifor
niana creció significativamente en el tercer
trimestre de 2017 informa el Inegi y en
general ha venido creciendo estos últimos
años No dudo que los Sánchez Navarro
los Coppel y los Lomelí estén encantados
en sus palacetes con las alfoijas llenas
pero desgraciadamente ese crecimiento no
se ve reflejado en el nivel ni la calidad de
vida de la sociedad sudcaliforniana pues
cada día tenemos peores servicios y sufri
mos el incremento de los severos rezagos
sociales que provoca el crecimiento no pla
nificado amén de la rampante inseguridad
y violencia que permea en el estado El go

bernador Carlos Mendoza quien se la pasa
responsabilizando a la sociedad sudcalifor
niana de su fracaso en seguridad festeja
ese crecimiento como un logro personal
pero en realidad estamos frente a un pro
blema mayúsculo Ese crecimiento signifi
cativo se da en uno de los peores momen
tos sociales en BCS la economía crece

inusualmente y la inseguridad y la violen
cia también Es imposible no relacionar esa
dinámica con la de un tumor cancerígeno
todo crece inusualmente Por otra parte si
a pesar de la inseguridad la economía cre
ce es indicador de que la inseguridad y la
violencia se están haciendo económica
mente funcionales pésima señal que el go
bernador festeja como logro Víctor
Adrián Trujillo Muñoz tordrian
gmail com
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Cuántos mexicanos somos
El Inegi también se lo pregunta

En dos años tendremos censo donde un
ejército de 350 mil encuestadores visitará
45 millones de viviendas lo que costará

10 mil mdp El dato no es menor ya que se trata
de una muestra 25 por ciento más grande que
en 2010 En un censo lo que uno busca es
tener una cobertura universal y esto obliga a
tener cierta superficialidad temática porque
no podemos preguntar a todos de todo explica
Julio Santaella presidente del Inegi

Cada censo incluye un censo básico de 30
preguntas un censo ampliado 45 preguntas a
un grupo específico de 4 millones de viviendas
uno de localidad con 105 de entorno urbano
30 y otro de centros de asistencia social

Por qué esta aclaración Algunas organi
zaciones civiles aprovecharon la ventana que
abrió Inegi para enviar recomendaciones sobre
el futuro censo para hacer hincapié en algunos
datos que en 2010 no fueron ni aceptados ni
usados y sobre todo muy cuestionados Un caso
es el de las personas con discapacidad PCD

En 2010 el censo básico determinó que
representaban 5 1 por ciento de la población
5 7 millones de personas El dato no concor
daba con los promedios internacionales que
manejan la Organización Mundial de la Salud
o la Cepal que afirman el promedio mundial
es de entre 10 a 15 por ciento de la población
de cada país Hoy el dato que más se usa es
el del informe La discapacidad en México
también del Inegi de 2014 donde la cifra
crece a 7 7 millones de personas

Antes de hacer un padrón especifico
como éste es importante generar primero
un padrón general saber cuánta gente está
formalmente en el país Sí ni más ni menos
que saber cuántos somos abunda Santaella

Para 2020 muchas ONG recomendaron que
a pesar de no ser fidedigno el resultado se

vuelva a hacer el mismo set de preguntas para
PCD a fin de poder hacer comparaciones
Yo en cambio propondría que las preguntas

sobre discapacidad se incluyan en el censo

ampliado no en el básico para ofrecer mayor
detalle que permita su uso real afirma Pero
cómo no pueden estar estas preguntas en
los dos censos al mismo tiempo se aplicará
lo que la mayoría haya sugerido

No es por ahorrarnos dinero sino para ge
nerar datos que sean realmente útiles añade

Más allá de las polémicas lo cierto es que
mientras el Inegi se preocupa por contar
cuántos habitantes hay en total el tema de
las PCD fue un compromiso presidencial
crear el Registro Nacional de Personas
con Discapacidad una tarea que recae en
el Consejo Nacional para el Desarrollo y la
Inclusión de las Personas con Discapacidad
Conadis Para ser honestos este proyecto

no verá la luz en este sexenio
Sabremos alguna vez cuántos somos

dónde estamos y qué tenemos
Estos datos son demasiados básicos para

un país que ostenta ser la economía #15 del
mundo M
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Cambios
enAeromar
Después de estar dos años
al frente de la dirección gene
ral de la aerolínea Aeromar
Andrés Fabre acaba de dejar
el puesto Este personaje
fue el principal artífice de
la inyección de capital ex
tranjero a cargo de Synergy
Group y de que se iniciara el
proceso de modernización
En su lugar quedó Dieter
Holtz Wedde quien dirigió
las marcas nacionales de
Monsanto en Estados Unidos
El primer objetivo del nuevo
jefe será despegar el plan
internacional de la aerolínea
hacia nuevos mercados en
América Latina y EU

Nuevo presidente
El próximo viernes 2 de
febrero tomará protesta
oficialmente como presidente
de la Asociación Mexicana de
Profesionales Inmobiliarios
AMPl Alejandro Kuri Nos

cuentan que la ceremonia se
llevará a cabo en el auditorio
Roberto Cantoral en la dele
gación Coyoacán de Ciudad
de México a ésta acudirán
miembros de los gobiernos
capitalino y federal así como
invitados de órganos como

la Cámara Mexicana de la
Industria de la Construcción
la Canadevi y el Infonavit

IÍ Apertura
Tenemos una buena noticia
para los amantes de Lego
y es que resulta que esta
compañía de alcance global
abrirá el próximo 9 de febre
ro su primera tienda oficial en
México Además por ahí se
rumora que la sucursal de la
famosa compañía de bloques
para armar que tiene alrede
dor de 300 tiendas en todo
el mundo estará ubicada en
el Centro Comercial Santa Fe
Así que vaya preparándose
para comprar algunos diverti
dos juguetes

S Turismo
responsable
La Secretaría de Turismo
trabaja en la profesionaliza
ción de las empresas del sec
tor y junto a ella la Entidad
Mexicana de Acreditación
dé Jesús Cabrera que con
voca a los empresarios para
inscribirse al Reconocimiento
Turístico 2018 a entregarse
durante el Tianguis Turístico
en Mazatlán Sinaloa que se
realizará del 16 al 19 de abril
próximo
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Experiencias Xcaret
nuevo hotel

y parque Xavage
i t i ü iMina

en parquea temáticos hará una doble inversión

Carlos Constandse vicepresidente de Experiencias
Xcaret explicó que Xavage será la 9a experiencia o atrac
tivo del grupo y el primer gran parque que se ubicará en
Cancún en terrenos cercanos al aeropuerto donde hoy se
ubica Xoximilco que sólo está abierto en la noche y que ha
tenido un gran éxito

Las otras experiencias del grupo son Xcaret Xelhá Xen
ses Xenotes Xplore Xplore Fuego están ubicadas en la
Riviera Maya y Xichen es un tour a las pirámides de Chi
cben Itzá Constandse explica que hacía falta en Cancún un
parque porque gran parte del turismo que visita Cancún y
la Riviera Maya son repetitivos y se requiere diversificar las
opciones de entretenimiento

En cuanto al nuevo hotel la inversión será de 50 millo
nes de dólares y será un hotel boutique localizado en te
rrenos aledaños al hotel Xcaret México que fue inaugurado
el año pasado y tiene 900 habitaciones El Hotelito tendrá
65 suites enfocado al turismo de gran lujo también con el
mismo concepto de all inclusive incluye no sólo alimentos
y bebidas sino acceso a todas las Experiencias Xcaret En
trará en operaciones en mayo de 2019 tendrá 300 metros
de playa y los arquitectos son Miguel y David Quintana
por lo que se garantiza que será 100 ecofriendly

2017 fue un buen año para el grupo ya que recibió un
récord de 3 3 millones de visitantes un crecimiento de 9
con respecto a 2016 y
se dice fácil pero cons
tituye el 32 de todo el
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rurismo de Cancún y la
Riviera Maya Para este
año la mera es llegar a
un nuevo récord de 3 6
millones de visitantes

IFT JALÓN DE
OREJAS A RED
COMPARTIDA

Aún no inicia operacio
nes formalmente la Red
Compartida el proyecto
más grande de telecomunicaciones del sexenio y Altan la
empresa que ganó la concesión recibió ya un primer revés
por parte del IFT que le pidió modificar los términos de su
oferta de referencia sobre sus servicios de mayorista que
dará a otras empresas del sector

El objetivo ele la Red Compartida en la que México es
pionero a nivel internacional es abaratar los costos para
que las empresas de telecomunicaciones pueden ampliar
el acceso a internet

Han surgido muchas dudas en torno al éxito que tendrá
la Red Compartida que dependerá en gran parte primero
de que Altan Recles cumpla con sus compromisos de inver
sión y de cobertura a nivel nacional y desde luego de los
términos de su Oferta de Referencia

Altan presentó su propuesta al IFT el pasado 19 de di
ciembre y tendrá ahora un plazo máximo de diez días para
modificarla y presentar la nueva oferta

De acuerdo a su título de concesión Altan deberá iniciar
operaciones el próximo 31 de marzo con una primera etapa
de cobertura aun muy limitada

PÉREZ GÓNGORA SIGUE IMPUGNANDO
ELECCIÓN EN LA CONCANACO

Juan Carlos Pérez Góngora quien desde diciembre de
2016 impugna jurídicamente el proceso de elección en la
Concanaco que aún preside Enrique Solana niega haber
perdido en forma definitiva los amparos que presentó en
contra de la elección de Ricardo Navarro a quien insiste en
desconocer como empresario Asegura que mantendrá los
litigios hasta la última instancia y que por lo tanto sería ilegal
una elección en la Concanaco Reconoce como ha señalado
Solana que no se registró como candidato este año porque
ya lo hizo en 2016 y para no legitimar un proceso que está
impugnando Es un caso en verdad para Ripley porque si
Pérez Góngora realmente tuviera el voto de la mayoría de
los comerciantes no tendría ningún motivo para seguir obs
taculizando la elección en la Concanaco

NERVIOSISMO EN LOS MERCADOS
Mala jornada se vivió ayer en los mercados accionarios en
Estados Unidos y desde luego también en México ante la
incertidumbre del Mensaje a la Nación de Trump la baja en
los precios del crudo y la expectativa sobre la decisión de la
FED en la última sesión de mercado abierto de dinero que
presidirá Janet Yellen
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Quienes están con el agua hasta el cuello son los de
Casas GEO que dirige Juan Carlos Díaz luego de
que volvieron a incurrir en suspensión de pago de
deuda por lo que los acreedores ya están solicitan

do a la empresa que mejor baje la cortina y salde con acti
vos lo que esta constructora les debe ya desde hace varios
años Muchos de los fraccionamientos que estaba edifican
do esta empresa en varias zonas del país han quedado en el
olvido por lo que la gente además de solicitar el reembolso
de su dinero ha estado demandando a la constructora por
incumplimiento en entregas o malas obras que ponen en
riesgo sus inmuebles Los principales acreedores de Casas
GEO aseguran que la empresa tiene poca vida

Todo parece indicar que esta mañana los
miembros de la Cámara Nacional de Aero
transportes optarán por reelegir a Sergio
Allard como su presidente El hecho es que se

ría su tercer periodo al frente de un organismo por lo que
se requeriría que se modificaran los estatutos De hecho y
como parte de la Orden del Día los asistentes podrán dis
cutir y en su caso aprobar la modificación de los mismos
Hay apoyo de la industria para Allard sobre todo por los
retos que enfrenta el sector de cara a la elecciones y por la
propuesta de Andrés Manuel López Obrador candidato
de Morena quien buscaría detener la nueva construcción
del nuevo aeropuerto en caso de ser elegido

H y Germán Ahumada Russek direc
tor de Consorcio ARA estará de manteles
ar80S Pues asistirá a la Bolsa Mexica

na de Valores que preside Jaime Ruiz
Sacristán para conmemorar un reciente listado de cer
tificados bursátiles El monto de la emisión fue de mil 350
millones de pesos la cual se realizó a finales del año pasa
do y contó con una sobredemanda de 1 22 veces La impor
tancia de esta colocación de certificados bursátiles es que
la empresa podrá sustituir pasivos con el fin de mejorar su
perfil de vencimientos y así liberar garantías hipotecarias
Es importante destacar que ARA es una empresa que ha
buscado mantener finanzas sanas

Chiapas que gobierna Manuel Velasco
será la primera de cuatro entidades que
se visitarán durante el primer semestre de
este año por parte de autoridades federa

les y agrupaciones empresariales con el objetivo de enta
blar mesas de trabajo en cuanto a la certificación de sus
productos con Denominación de Origen En esta ocasión
la reunión se lleva a cabo hoy y se hablará sobre la certi
ficación de productos como el ámbar el café de la región
y el mangó ataúlfo Al evento se dan cita Alberto Esteban
titular de la Dirección General de Normas de la Secretaría
de Economía así como representantes de diversas autori
dades como el IMPI de Miguel Ángel Margáin
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Lanueva es que el Ifetel que enca
beza Gabriel Contreras aprobó
los lineamientos para licitar el
bloque de 2 5Ghz pertenecientes

alEstado unbloquede 60Mhz unotramo
de los 130Mhz que recuperó la SCT de Ge
rardo Ruiz Esparza luego del acuerdo al
que llegó en 2013 con MVS yala que se de
jó unbloque bloque de 60 Mhz según pa
radesarrollar servicios inalámbricos pero
que el año pasado se lo vendió a Telcel

La licitación del nuevo bloque es una de las grandes
demandas de los operadores móviles como Movistar
que lleva Carlos Morales y AT T al mando de Kelly
King a fin de desarrollar servicios 4G y así superar la sa
turación que padecen sus redes en zonas urbanas con
alta demanda de datos y video para así competir ante
la compañía que dirige Daniel Hajj De hecho los linea
mientos han sido modificados serán dados a conocer

en breve para que en la primera ronda del concurso no
participe el operador preponderante pero que podría
hacerlo para comprar el remanente que no adquieran
las otras compañías aunque limitado sólo a lOMhz De
hecho ya con los 6oMhz que adquirió a la firma de Joa
quín Vargas Telcel posee una amplia capacidad para
4G y hasta donde se sabe sólo buscaría precisamente
lOMhz adicionales para completar su cobertura nacio
nal en banda ancha

Si esta licitación resulta exitosa y no se dan tirones
por la compra del espectro remanente habremos asis
tido al final de la larga controversia que ha rodeado a la
banda de 2 5Ghz y que dará a los operadores móviles
más capacidad de servicios locales al tiempo que po
drán acceder a la Red Compartida que en breve pondrá
en marcha en una primera etapa el consorcio Altan
que dirige Eugenio Galdón

Twitter mfloresarellano
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ADA LA FALTA de una

D reforma fiscal más profunda
misma que seguramente
veremos en la próxima
administración el uso del
Impuesto Especial sobre
Producción y Servicios

IEPS se ha hecho recurrente tanto por el
gobierno federal como por diversos estados
Con el presidente Enrique Peña Nieto se
gravó con ese impuesto a refrescos jugos
dulces chocolates pan de dulce y galletas

En ese contexto recién le platicaba de
la implementación de un IEPS del 45 a
vinos y licores en el Edomex fruto de un
albazo desde el Congreso local que empujó
el gobierno de Alfredo del Mazo Maza al
arrancar el año

El impuesto significará una recaudación

de 300 millones de pesos pero obviamente
la industria de bebidas alcohólicas no ha

dejado de pelear porque el costo recaerá
en el consumidor y como ha
sucedido el beneficiario será la
informalidad

Además en materia de

precios habrá diferencias
frente a otras entidades como

la CDMX de Miguel Ángel
Mancera por lo que se habla
de un efecto cucaracha para
el consumo en detrimento del

comercio mexiquense
De ahí las gestiones de la Comision para

la Industria de Vinos y Licores CIVYL
que preside Erik Seiersen ANDIVYL
de Jesús Alarcón ANAM a cargo de
Iñaki Landaburu Conmexico de Jaime
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Zabludovsky ANTAD de Vicente Yañez el
CCE COPARMEX CANIRAC la Asociación
de Bares y Restaurantes del Valle de Toluca
a cargo de Patricio González

La intención es evitar la puesta
en marcha de ese IEPS que replica
experiencias recaudatorias similares que
se han implementado contra esa misma
industria en BC Aguascalientes Campeche

y Queretaro
En Nayarit con el

gobierno de Antonio
Echevarría se logró
congelar la puesta
en marcha de una

iniciativa similar que es
el objetivo de ese rubro
con el Edomex

Sin embargo a un
mes de distancia de

diversos esfuerzos
le platico que hay
desencanto contra el

gobierno de Del Mazo puesto que no hay
muchas esperanzas de replicar el caso de
Nayarit

Si bien el equipo de Del Mazo vía la
Secretaría de Desarrollo Económico nunca

se ha negado a dialogar lo cierto es que
algunos compromisos de palabra no se han
hecho realidad

Ahora por si fuera poco
Alejandra del Moral titular
de esa dependencia acaba
de renunciar a unos días a su

cargo para buscar una curul
en el Senado O sea nulo

compromiso profesional
Además la indefinición ya

provoca problemas operativos
al comercio entiéndase Wal
Mart de Guilherme Loureiro
Soriana a cargo de Ricardo Martin Bringas
La Europea de José Ramón Ruiz Si bien
el IEPS del 4 5 fue legislado aún no hay
reglas

Las empresas consideran que el
objetivo del Edomex debió ser el acotar la
informalidad puesto que su eliminación
traería una recaudación para el erario

estatal del doble

Se estima que lo ilegal es un 36 del
mercado de bebidas alcohólicas en el país
o sea el equivalente de 6 mil millones de
pesos y el Edomex significa poco más del
10 de ese total

Asi que se visualizan amparos de las
distintas empresas afectadas dada la falta
de resultados con el gobierno de Del Mazo
Habrá que ver

Y LA NOVEDAD es que Andrés Fabre
dejará el timón operativo de Aeromar a
finales de febrero Ayer se dio a conocer
la noticia al personal de la aerolínea Se
conoce que el experto se integrará a un
proyecto de orden personal en el ámbito
financiero Su relevo será Dieter Holz quien
viene de la firma estadounidense Laureate
dueña de la UVM y el UNITEC Según esto
Fabre lo acompañará por un tiempo para
tener una transición ordenada Aeromar que
preside Zvi Katz ha trabajado en los últimos
meses en su fortalecimiento incluida una
capitalización por Germán Efremovich de
Synergy a cambio del 49 de las acciones

PUES FÍJESE QUE esta semana o a más
tardar la próxima se tendrá ya al relevo
de Jaime González Aguadé al frente de la
CNBV Será un funcionario con probada
experiencia en el rubro financiero En la
SHCP de José Antonio González Anaya se
analizan algunos candidatos lo mismo que
en Los Pinos

HOY HABRÁ COMISIÓN ejecutiva del
CCE que comanda Juan Pablo Castañón
Invitado de lujo en la persona de José
Antonio González Anaya titular de
Hacienda Es el primer encuentro del
organismo cúpula con el mandamás
de las finanzas públicas Hay muchos
pendientes entre ellos el crecimiento de
la economía el derrotero del peso y de
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las tasas la reforma fiscal en EU y por
supuesto los pronunciamientos que realizó
anoche Donald Trump en su mensaje El
polémico mandatario como se esperaba
volvió a arremeter contra los acuerdos

comerciales que tiene EU que representan
un comercio injusto y los grupos de
migrantes que atenían contra la seguridad
de los estadounidenses Insistió con fuerza
en la necesidad de construir un muro en la
frontera con México

CONFORME A LOS últimos pronósticos
ayer se dio a conocer que la economía
mexicana creció 2 1 El avance no

fue del todo desfavorable para un año
complicadísimo Sin embargo estuvo por
abajo del 2 3 del 2016 y en línea con 2014
y 2015 El crecimiento promedio alcanzado
hasta ahora por el gobierno de Enrique
Peña Nieto es de 1 94 a todas luces
insuficiente Además el sector industrial

está en recesión al acumular ya tres
trimestres con números negativos Cerró
2017 con una caída de 0 6

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

SACUILAR DD
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s muy injusto que una buena cantidad
de mexicanos se queje del gobierno de
Enrique Peña Nieto sobre todo porque
como se supo ayer la economía del país
va bien No muy bien pero sí bien
El Instituto Nacional de Estadísticay Geo
grafía INEGI dijo ayer que el Producto

Interno Bruto PIB del país creció 2 3 por ciento frente al
año 2016 Tomando en cuenta los terremotos de septiembre
y el contexto de incertidumbre por la renegociación del
Tratado de Libre Comercio de América del Norte TLCAN
la verdad es que esa es una muy buena cifra

Muchos mexicanos no quieren reconocer una gran
realidad en este sexenio de Peña Nieto la economía habrá

crecido en todos y cada uno de los años Esto es inédito
para millones de personas

El sexenio de Ernesto Zedillo por ejemplo el gobierno
arrancó con un desplome del PIB de 6 17 por ciento en la
llamada crisis del tequila Luego con Vicente Fox hubo
un año en que cayó 0 1 por ciento que fue 2001 Fue caída
ligera Más adelante con Felipe Calderón el PIB se des
plomó 4 7 por ciento en 2009 como resultado de la gran
recesión derivada de la crisis de las hipotecas subprime

Es hasta ahora con Enrique
Peña que en todos los años de
gobierno se puede reportar cre
cimiento positivo resultado de
las políticas que instrumentaron
sus secretarios de Hacienda Luis

Videgaray José Antonio Meade
yJosé Antonio González Anaya
Peña entrega buenas cuentas

en este indicador

En 2013 su primer año de gobierno el PIB creció 1 4 por
ciento Luego en 2014 cuando se terminaban de aprobar
las reformas estructurales crecimos 2 3 por ciento En 2015
el PIB mexicano creció 2 6 por ciento y luego en 2016
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la tasa fue de 2 3 por ciento lo mismo que el año pasado
dejando a Peña con una nota destacaday sin las variaciones
que solíamos atestiguar años atrás Y de hecho todos los
pronósticos apuntan a que en 2018 también creceremos
a esa tasa 2 3 por ciento

Por eso repito es muyinjusto que la gente desee cambiar
de partido y colocar a Andrés Manuel López Obrador en
la Presidencia lo que implicaría cambiar el modelo econó
mico actual A Peña lo estigmatizaron por dos episodios
inmerecidamente por el famoso caso de la casa blanca
en el que nunca nadie pudo probar fehacientemente co
rrupción de su persona y los normalistas de Ayotzinapa
que fueron llevados al matadero por una policía municipal
que controlaba un gobierno de izquierda que no tiene nada
que ver con Peña

Pero ya lo dicen los empresarios lo van a extrañar
EL MERCADO ELECTRICO

Ya arrancó y diariamente opera con vigor reportó ayer el
secretario Pedro Joaquín Coldwell En 2107 hubo 32 em
presas ingresando ofertas para suministrar fluido eléctrico
mientras que 39 empresas más están ya en trámites para
ingresar Dijo que está en marcha la construcción de 65
centrales eléctricas solares y eólicas con una inversión
que supera ocho mil millones de dólares

MOTACARLOS100 CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA

LA ECONOMÍA
VA BIEN NO MUY

BIEN PERO SÍ
BIEN
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